

EQUIPO JATÓN



GRANATO
SENADOR

**PARA QUE DEJEN DE DARLE LA ESPALDA A LA CIUDAD
MÁS PARA SANTO TOMÉ**

UN SENADOR PARA SANTO TOMÉ



Soy **Mariano Granato**, candidato a Senador por el departamento La Capital.

Toda mi vida me interesaron las políticas sociales porque entiendo que son el motor de la transformación que el Estado puede hacer en la vida cotidiana de las personas. Creo que el trabajo articulado con cada comunidad es el corazón que necesitan las obras de infraestructura que brindan servicios para lograr una mejora real en la calidad de vida.

Con esa premisa trabajé durante la gestión de Miguel Lifschitz en el Plan Abre y el Nueva Oportunidad, políticas públicas que lograron bajar los niveles de violencia y conflictividad en los barrios a partir del trabajo de contención a las y los jóvenes. Generamos oportunidades para que construyan un futuro alejado del delito, con formación y trabajo.

Hoy soy parte del #EquipoJatón en Santa Fe Capital. Con Emilio trabajamos desde el primer día en gestionar ante la provincia y la



Nación los recursos que necesitaban los barrios. En cada lugar construimos con las instituciones y organizaciones el plan de trabajo, definimos las prioridades y llevamos adelante obras y acciones que cambiaron la vida de las y los vecinos. En muchos casos llevamos máquinas a barrios donde nunca había llegado nada.

Ése es el modelo de trabajo que quiero llevar a todo el departamento. Donde las diferencias queden de lado y la prioridad esté en vos, en tu barrio, en tu ciudad. Desde el Senado podemos construir consensos, gestionar financiamiento y defender los intereses de Santo Tomé. Y ése es mi compromiso con vos.

Estoy preparado para representar los intereses de tu ciudad, porque como vos, quiero **MÁS PARA SANTO TOMÉ.**



¡EL DOMINGO 16 DE JULIO ACOMPAÑAME CON TU VOTO!
Mariano Granato

OFICINA DEL SENADO EN SANTO TOMÉ



"Que distinto sería todo si tuviésemos la voz del Senado para defender los intereses de la movilidad y la seguridad que hoy afectan a las ciudades del área metropolitana de Santa Fe"

Apertura de un espacio en la ciudad donde el senador pueda escuchar a la comunidad y acompañar la vida diaria de una de las ciudades más importantes de la provincia, dándole el lugar que merece.

El objetivo es trabajar diariamente en la construcción de una representación real que defienda los intereses de esta ciudad pujante e histórica del **departamento La Capital**.

MÁS SEGURIDAD

Necesitamos abordar el problema de la inseguridad desde distintas perspectivas. Es necesario contemplar medidas urgentes junto a políticas sociales que son centrales para encontrar una solución de fondo.

Vamos a gestionar el incremento de la presencia de las fuerzas de seguridad en la ciudad y ampliar el Anillo Digital de Seguridad a Santo Tomé, con un sistema que permita leer patentes. Necesitamos fortalecer la vigilancia con cámaras modernas y reforzar el monitoreo en los accesos estratégicos como la Ruta 11, la Autopista, la Autovía 19 y el Puente Carretero.



MÁS PARA SANTO TOMÉ

EL TREN METROPOLITANO



"Queremos concretar el servicio de transporte ferroviario con Santa Fe"

Queremos concretar el proyecto de servicio de transporte ferroviario de pasajeros entre Santa Fe - Santa Tomé (de 4 km); y sumar a Santo Tomé a la mesa de diálogo para que este tren sea una realidad.

Con la ejecución del primer tramo (Estación Belgrano de Santo Tomé - Estación Mitre Santa Fe) se puede conectar en un futuro cercano con el tramo Estación Belgrano - Laguna Paiva, y brindar un sistema ferroviario de alcance metropolitano.



NUEVO PUENTE CARRETERO

Vamos a trabajar junto a las y los santotome-sinos para que el nuevo Puente Carretero deje de ser un proyecto y se convierta en una obra real. Tenemos la capacidad de gestión para resolver un reclamo que lleva más de 20 años.

Sabemos el valor que tiene para la comunidad contar con una conexión que tenga dos carriles por mano, ciclovías y calles laterales colectoras, con accesos y conectividad con las tramas urbanas.



ÁREA INDUSTRIAL SANTO TOMÉ

Es necesario desarrollar una nueva área industrial para la ciudad sobre la Autovía 19, con mejores y mayores servicios de energía y conectividad. Esto permitirá que se organice y potencie la zona en la que ya están instaladas algunas empresas y que facilite la radicación de nuevas industrias y compañías.

Apuntamos a consolidar el **departamento La Capital como un polo industrial** y económico conectado, con servicios de logística, distribución y movilidad hacia el puerto, la ruta nacional N° 11, la autovía N° 19, la autopista

Santa Fe - Rosario - Buenos Aires, el acceso al corredor bioceánico, y a la Hidrovía Paraná - Paraguay.

Además, queremos desarrollar estrategias que permitan vincular la formación para el trabajo con las necesidades de las empresas de la ciudad.



#EquipoJaten #GranatoSenador

TERMINAL DE ÓMNIBUS

Vamos a gestionar la instalación de una Terminal de Ómnibus sobre la Autovía 19, para brindar servicios de cercanía no sólo a quienes viven en Santo Tomé sino también a vecinas y vecinos de localidades cercanas como Sauce Viejo.

Este proyecto contará con dársenas seguras, áreas de servicios y de espera; y paradas de taxis y remises.



**SOY MARIANO GRANATO, ESTE 16 DE JULIO
ACOMPAÑAME CON TU VOTO.
#EquipoJaton #GranatoSenador**

MÁS SERVICIOS DE CUIDADOS

MÁS PARA SANTO TOMÉ



Vamos a acompañar a las instituciones, organizaciones, clubes deportivos y vecinales para fortalecer su rol en el trabajo con las juventudes, las infancias, las personas con discapacidad y las personas mayores.

El rol que cumplen es central para el cuidado de las poblaciones más vulnerables por eso vamos a apoyarlas con recursos para mejorar su infraestructura y la calidad de sus servicios con equidad y transparencia.



SERVICIOS DE SALUD

Santo Tomé creció y necesitamos que la atención de la salud esté a la altura de las necesidades actuales de la población.

Es preciso llevar el SAMCo a otro nivel.

Hay que mejorar sus instalaciones y potenciar la salud pública llevando la atención que se brinda al nivel de mediana complejidad y sumando servicios claves como la guardia pediátrica.

El SAMCo, como efector intermedio, tiene que potenciarse ya que es un actor clave en la red de salud pública y consolidarse como referencia para otras localidades más pequeñas.



“Santo Tomé creció y necesitamos que la atención de la salud esté a la altura de las necesidades actuales de la población”



TENEMOS UN PLAN PARA SANTO TOMÉ
¡TENEMOS UN PLAN PARA VOS!

QUEREMOS MÁS PARA SANTO TOMÉ

SOY MARIANO GRANATO
¡EL 16 DE JULIO ACOMPAÑAME
CON TU VOTO!

 @MarianoGranato marianogranato.com.ar



MÁS PARA SANTA FE

GRANATO MARIANO
MONDINO LAURA